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ATA DE REUNIÃO 

                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                         

Empresa: ENERGISA SERGIPE 

Data da Reunião: 13/08/2024 

Motivo da Reunião: 8ª Reunião Ordinária do Conselho de Consumidores da Energisa Sergipe 

  

PARTICIPANTES (NOME / CLASSE / TÍTULO) 
 

Celso Hiroshi Hayasi Industrial Presidente 

Robinson Barroso Soares Residencial Conselheiro Titular 

Célio Pereira Dantas Rural Conselheiro Titular 

Gleide Selma Santos Comercial Vice-Presidente 

Valberto Teles de Menezes Poder Público Conselheiro Titular 

Edkson Barreto Santos 

Junior 
Energisa Secretário Executivo Titular 

Vitória Lessa Santos Energisa Secretária Executiva Suplente 

 

 

PAUTA DA REUNIÃO:  

Pendências da Reunião Passada; 

Eficiência Energética; 

Evento Região Nordeste;  

Visita a Usina Hidrelétrica de Xingó; 

Escolha do tema do Treinamento; 

Evento do Conselho dos Consumidores; 

Finalização do Projeto das Escolas; 

Extrato Financeiro do Conselho;  

Audiência Pública de Porto da Folha; 

Fazenda Merem.  

 

 
DISCUSSÃO DA PAUTA 

 
• Pendências da Reunião Passada: Foi apresentado o andamento das atividades, resultando 

na conclusão de cinco delas. Foi solicitado o encerramento da prestação de serviços da empresa 
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de comunicação pelo presidente Hiroshi no dia 07/08/2024, mas a empresa continuará prestando 

serviços por mais 30 dias. Por fim, ficou decidido que no grupo do conselho definirá a data do 

almoço de transição. 

 

Atividade Responsável Prazo  Status 
Verificar informações sobre 

o programa Eficiência 
Energética. 

Edkson Júnior 
Apresentar na Próxima 

reunião 
Concluída 

Detalhar melhor o campo de 
observação do Extrato 
Financeiro do Conselho 

Vitória Lessa 
Até o próximo envio do 

documento 
Concluída 

Esclarecer as dúvidas sobre 
as despesas citadas pelo 

Presidente Hiroshi 
Vitória Lessa 

Até a próxima reunião 
do conselho 

Concluída 

Fechar cotação dos guias 
Vitória Lessa e 
Hiroshi Hayashi 

Até a próxima reunião 
do conselho 

Concluída 

Enviar uma mensagem com 
um dia de antecedência no 

grupo do WhatsApp 
lembrando os conselheiros 

da reunião 

Vitória Lessa 
Até a próxima reunião 

do conselho 
Concluída 

Realizar mudança na 
empresa de comunicação 

Vitória Lessa e 
Hiroshi Hayashi 

Até o dia 07/09/2024 Em andamento 

Fechar data do almoço de 
transição dos secretários do 

conselho 
Vitória Lessa Até o dia 16/08/2024 Em andamento 

 

• Eficiência Energética: Foi comunicado aos conselheiros que realizamos o 

levantamento dos últimos sete anos (2018, 2019, 2020, 2021, 2022, 2023, 2024) e 

que todas as chamadas públicas e seus respectivos resultados foram divulgados 

conforme a resolução em atendimento à ANEEL. Inclusive, o próprio site do 

conselho divulgou a chamada pública de 2023. Por fim, será enviado um e-mail 

com o material de análise. 

• Prazo de Comunicação das despesas: Ficou acordado com o conselho que as 

despesas devem ser comunicadas com 20 dias de antecedência e que a decisão 

sobre quem participará dos Encontros Regionais e Nacionais, bem como a data de 

saída e de retorno, seja tomada durante a reunião. 

• Evento Região Nordeste: Foi informada a data do evento da região Nordeste, que 

acontecerá no Piauí. Os conselheiros Valberto e Robinson demonstraram interesse 

em participar do evento, optando pela diária completa como forma de pagamento. 

Ficou acordado também de enviar uma enquete no grupo do WhatsApp para 

verificar se mais algum conselheiro terá disponibilidade, com a resposta sendo 
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aguardada até o dia 14/08/24. Sendo informado que, no PAM, foram orçados os 

encontros para dois conselheiros e um secretário, mas ficou decidido que neste 

encontro não irá nenhum secretário. 

• Visita a Usina Hidrelétrica de Xingó: Foi informado que o número de alunos 

confirmados para a visita foi fechado em 60, além de 8 professores que os 

acompanharão. Havendo 12 vagas disponíveis (totalizando 80) para serem 

preenchidas por conselheiros e membros da equipe do clube da ciência, cuja 

confirmação será feita após consulta. Durante a reunião, os conselheiros Valberto e 

Gleide demonstraram interesse em participar, enquanto o conselheiro Célio 

informou que não estará disponível. Ficou acordado que será enviada uma enquete 

no grupo do WhatsApp para verificar a disponibilidade de outros conselheiros, com 

as respostas aguardadas até o dia 14/08/2024. 

• Escolha do tema do Treinamento: Foi sugerido como temas para os treinamentos 

eficiência energética, direitos e deveres dos consumidores de energia elétrica e 

análise de contas e tarifas de energia. Foi aprovado pelos conselheiros o tema de 

Eficiência Energética para o treinamento desse ano. Para 2025, foi solicitado pelo 

presidente Hiro que o treinamento ocorra até o mês de março/25 e o tema seja 

atrelado revisão / alteração tarifaria, para que quando a próxima alteração de 

tarifa ocorrer (abril/25), todos os conselheiros já estejam capacitados a entender o 

tema.  

• Solicitação do lembrete da reunião: Foi solicitado pelo conselheiro Valberto o 

envio do link da reunião por e-mail, além do agendamento que fica no calendário.  

• Pendência sobre diárias dos conselheiros do evento da Região Sul: Foi informado 

pelo secretário Edkson que estamos aguardando o posicionamento formal da 

ANEEL, que informou o prazo do próximo dia 16/08 de expectativa, e que esse será 

seguido.  

• Evento Classe do Conselho dos Consumidores: O presidente Hiroshi falou sobre o 

Evento do Conselho que acontecerá no dia 16/08/2024 no hotel Dell Mar e 

convidou todos os conselheiros a participarem. O conselheiro Valberto confirmou a 

presença. A conselheira Gleide ficou de disponibilizar o convite do evento no grupo 

do conselho.  

• Finalização do Projeto das Escolas: O presidente Hiroshi convidou todos os 

conselheiros para participarem da entrega do trabalho das escolas do Santa Maria 
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que ocorrerá em setembro e esse ficou de confirmar a data da ação no grupo do 

WhatsApp.  

• Extrato Financeiro do Conselho: O conselheiro Célio questionou que as despesas 

de passagens e hospedagem do mês de julho não constam no extrato, sendo 

informado que essas podem ser computadas até 60 dias, a depender do lançamento 

das notas por parte do fornecedor.  

• Audiência Pública de Porto da Folha: O conselheiro Célio questionou sobre o 

andamento da resposta da audiência pública que ocorreu em Porto da Folha devido 

à queda de energia. Ele ficou de disponibilizar o material e o protocolo no grupo do 

conselho para que possamos dar uma devolutiva do andamento.  

• Fazenda Merem: Foi informado pelo conselheiro Robinson a dificuldade de acessar 

a infraestrutura da Energisa durante ao protesto que ele estava participando junto 

à comunidade da Merem.  

 

PEDÊNCIAS 

Atividade Responsável Prazo  Status 
Enviar enquete da Visita a 

usina de Xingó 
Vitória Lessa 13/08/2024 Concluída 

Enviar enquete do Encontro 
da Região Nordeste  

Vitória Lessa 13/08/2024 Concluída 

Enviar o convite do Evento no 
grupo do conselho 

Gleide Selma 13/08/2024 Concluída 

Enviar o e-mail com análise 
da eficiência energética 

Vitória Lessa 14/08/2024 Concluída 

Enviar enquete da Visita a 
usina de Xingó para o clube 

de ciências 
Celso Hiroshi 15/08/2024  

Enviar Sugestões de data para 
o almoço de transição 

Vitória Lessa 16/08/2024  

Dar a devolutiva sobre o 
parecer formal da ANEEL 

sobre as diárias 
Edkson Júnior 

Até a próxima reunião 
do conselho 

 

Enviar o e-mail com o link das 
próximas reuniões 

Vitória Lessa 
Até a próxima reunião 

do conselho 
 

Informar a data que 
acontecerá o encerramento 

da ação das Escolas 
Celso Hiroshi Até a data do evento  

Devolutiva sobre andamento 
da situação de Porto da Folha 

Vitória Lessa e 
Edkson Júnior 

Até a próxima reunião 
do conselho 

 

 

 

(X) A presente ata circulará em meio eletrônico para os interessados, e caso não haja manifestação deles, será 
considerada aprovada. 
Ata redigida por: Vitória Lessa Santos.  


